

# Congreso Iberoamericano de educación.

**Panel “ Los desafíos actuales de la universidad”**

**Ponencia “la responsabilidad social de la universidad:  
Ciudadanía con inclusión, un desafío del bicentenario de la  
revolución de mayo.**

**Por Dr. Héctor C. Sauret  
Presidente del CRUP**

**30 de abril de 2010**

**1- Con la responsabilidad social estamos señalando el compromiso de la Universidad mediante acciones y programas que contribuyan a sustentar el estado de derecho; la democracia real; la justicia social y la ciudadanía plena.**

**2- Estas acciones deben definirse atendiendo al contexto sociocultural en el cual la Universidad esta ubicada y en la perspectiva histórica de los 200 años de vida independiente asumidos por el país.**

**3- El CRUP, junto con otras instituciones intermedias, y en el marco de la convocatoria de la Comisión de Justicia y Paz de la Pastoral Social de la Iglesia Católica, suscribió un documento sobre “ La pobreza: un problema de todos”, involucrándose en una de las cuestiones mas importantes del bicentenario de la Revolución de Mayo.**

**4-La pobreza en sentido amplio, tanto en lo material cuanto en lo espiritual y cultural afecta a la educación superior universitaria pues un numero creciente de jóvenes no estudian ni trabajan.**

**Según Monseñor Jorge Casaretto, obispo de san Isidro y titular de la pastoral social alcanzan al millón de personas, según el Ministro de educación Prof. Alberto Sileoni podrían estar en el orden de 500.000 jóvenes.**

**Lo grave no es el numero, es el hecho.**

**5- A 200 años de la independencia política, la república federal está débil en términos de equidad y de ciudadanía.**

**Revertir esa situación es un desafío irrenunciable, en el cual la Universidad, también debe involucrarse.**